



Journée à Paris

publié le 28/05/2024

Journée à Paris 27 mai 2024

Dans le cadre des cours d'Histoire, de Français et d'EMC, les élèves de 3A sont partis en train à Paris sur les "Traces de Simone Veil".

Vers 6h50, notre TGV pour Paris s'arrête gare de Châtelleraut. A notre arrivée gare Montparnasse, nous nous sommes dirigés au Mémorial de la Shoah. Durant notre trajet, les élèves ont pu utiliser leurs connaissances de 4ème pour voir des rues de style haussmannien et réviser leurs connaissances sur le XIXème siècle. Nous nous sommes arrêtés devant



l' Académie française (où Simone Veil a siégé mais également les Lumières - petit rappel du cours de 4ème-),

la Conciergerie, Notre Dame de Paris. Nous avons pu observer de loin le Centre Pompidou, l'Hôtel de ville de Paris avec un petit retour historique, avant d'atteindre enfin le Mémorial de la Shoah que nous avons visité grâce à un guide. Nous avons découvert le mur des Justes, le mur des noms,



la crypte et l'histoire de la déportation de Simone Veil.



Après une pause déjeuner dans un square tout proche,

nous nous sommes dirigés vers le Panthéon que nous avons visité avec une guide.



Nous avons découvert l'histoire de ce lieu mais nous avons également été à la rencontre de femmes célèbres comme Joséphine Becker, Marie Curie et bien évidemment Simone Veil. Nous sommes également passés près du mausolée de Victor Hugo, Voltaire, Rousseau, Jean Moulin, Alexandre Dumas, Missak Manouchian et tant d'autres.



Nous avons ensuite pris la direction de l'Assemblée nationale. Nous y avons découvert les principales pièces grâce à notre guide.

Nous avons pu entrer dans l'hémicycle et assister pendant quelques minutes au débat sur le projet de loi sur la fin



de vie. Ensuite, nous avons passé grand moment avec le député de circonscription, M. Nicolas Turquois.

La fin de la journée approchant, nous avons pris le chemin du retour en s'arrêtant devant les Invalides où un hommage national a été rendu à Simone Veil le 5 juillet 2017. Puis, nous avons fait un petit détour place Vauban où Simone Veil était domiciliée avant de revenir gare Montparnasse.

Enfin, nous avons terminé la journée là où elle avait commencé, à la gare de Châtelleraut, à 23h10, après un trajet réparateur.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.